

Descartan apagón en pista de El Tepual

AEROPUERTO. *Sólo un vuelo no aterrizó el viernes.*

Las adversas condiciones climáticas presentes el viernes en Puerto Montt llevaron a que el vuelo (de la aerolínea Sky) H2 413 -Puerto Montt-Santiago- retornara a la capital debido a las dificultades para el aterrizaje en el Aeropuerto El Tepual de la capital regional de Los Lagos.

Desde la aerolínea descartan que el desvío fuese por problemas presentados en la pista del terminal aéreo puertomontino.

Además, el secretario regional ministerial (seremi) de Obras Públicas, Juan Fernando Alvarado, descartó que El Tepual presentara algún tipo de problemas y sostuvo que "sólo una aeronave no pudo aterrizar". Recalcó que el sistema de iluminación opera sin problemas y no cuenta con ningún reporte que apunte a lo contrario.

A través de un comunicado de prensa, la Dirección Gene-

ral de Aeronáutica Civil (DGAC) descartó que durante la jornada del domingo la pista del aeropuerto El Tepual de Puerto Montt hubiera sido afectada por un apagón de sus luces.

En el documento explicaron que "en el Servicio de Internet de Información de Vuelo (IFIS) de la DGAC, se publicaron dos notificaciones aeronáuticas (Notams), una con fecha 14 de mayo y otra, el 14 de junio, donde se informa que la ayuda visual PAPI (Precision Approach Path Indicator) de la pista 35 y el sistema GP del Sistema ILS no se encontraban disponibles".

Añaden que "desde la fecha de publicación de estos Notams, hasta el domingo 16, sólo un vuelo tuvo un cambio en su itinerario. El resto de las aeronaves aterrizaron y despegaron de forma normal". "La DGAC reitera que el aeropuerto no ha interrumpido sus operaciones".

